DANS LE POLE BEL

Prière



Sacrement des malades dans les églises du pôle

Dimanche dernier, Béatrice, Bénédicte, Caroline, Clotilde, Edith, Eliette, Elvire, Félicité, Florence, Fournier, Gaëlle, Irénée, Manuela, Marc olivier, Maria-Inès, Marie-Françoise, Marlène, Nicole, Olga, Renotte, Robert, Rosalie, Thi Kim et Veronique ont reçu le sacrement des malades avec les paroissiens rassemblés autour d'eux, en union de prière. Continuons à prier pour eux avec saint Jacques : « L'un de vous se porte mal ? Qu'il prie.

Un autre va bien? Qu'il chante le Seigneur. Si l'un de vous est malade, qu'il appelle les prêtres de l'Église, ils prieront sur lui après avoir fait une onction d'huile au nom du Seigneur. Cette prière inspirée par la foi, sauvera le malade, le Seigneur le relèvera, et, s'il a commis des péchés, il recevra le pardon. Confessez donc vos péchés les uns aux autres, et priez les uns pour les autres afin d'être guéris. La supplication du juste agit avec beaucoup de force. Lettre de saint Jacques (5, 13-16)

DANS LE DIOCESE

Journée annuelle de prière pour les personnes victimes d'agressions sexuelles

La journée annuelle de mémoire et de prière, voulue par les évêques de France à l'issue de l'Assemblée plénière de mars 2021, prend désormais place dans le calendrier liturgique de façon pérenne, le **21 mars**, troisième vendredi de Carême. Elle répond à l'invitation du pape François à vivre une journée de prière pour les personnes victimes de violences sexuelles et d'abus de pouvoir et de conscience au sein de l'Église.

Elle sera vécue le 3^{ème} dimanche (23 mars) de carême avec une intention de prière dans les trois églises lors des messes dominicales.

Pour les jeunes cet Eté



Ecole de prière des jeunes

Une Ecole de Prière des Jeunes est un séjour à dominante spirituelle pour des enfants et des jeunes de 7 à 17 ans, filles et garçons. C'est un temps fes
if de partage et de prière.

Informations et Inscriptions: https://diocese92.fr/dossiers/epi/

Jubilé des Jeunes 2025

Dans le cadre de l'année jubilaire 2025, le Pape François invite les jeunes du monde entier entre 18 et 30 ans à se rassembler à Rome cet été pour devenir "Pèlerins de l'Espérance"! Deux formules sont proposées par le diocèse de Nanterre, pour permettre à chacun de participer selon ses contraintes. Un groupe est créé sur Issy-les-Moulineaux par Léopold. Rejoins un groupe près de chez toi ici et inscris-toi rapidement!

Groupes et inscriptions: <u>Venio — Diocèse de Nanterre</u> **Contact**: communication18-30ans@diocese92.fr

Pour recevoir la Newsletter par mail : pastorale@polebel.com en précisant votre nom et votre paroisse.

N°25-8

FEUILLE PAROISSIALE St Bruno, St Étienne, Ste Lucie



Semaine du 16 mars au 23 mars

Rejoignez les équipes couples

Nous sommes Camille et Benoit. Déjà engagés pour animer les Jeunes Professionnels de notre précédente paroisse, nous coordonnons depuis 5 ans les *Equipes Couples* du Pôle BEL. Ces engagements en couple font un peu partie de notre ADN.

En 2015, lorsque nous nous sommes rencontrés, le Pape François annonçait l'année de la mission et déclarait : « j'appelle les couples à la mission. Ils sont souvent les mieux placés pour annoncer Jésus-Christ aux autres familles (...). » ; et il continue « Je les invite à s'engager davantage, de manière concrète et créative. » ...

Quel programme! Mais concrètement où trouver tout cela dans nos vies bien remplies? Entre les activités des enfants, les conduites, les lessives, les courses, les rendez-vous chez la pédiatre, les journées à rallonge et les nuits raccourcies... nos vies professionnelles et nos engagements personnels font de notre agenda de couple un vrai casse-tête. On en oublierait parfois des choses essentielles.

Qu'est-ce qui pousse le Pape François à nous encourager, nous les couples unis par le sacrement du mariage, à être missionnaires, à annoncer Jésus Christ aux autres couples ? Et surtout comment faire ?

Nous pensions naïvement que la première mission du couple était de nous aimer. Pourquoi le Pape François insiste sur cette idée de « Couple missionnaire » ?

« C'est à l'amour que vous aurez les uns envers les autres que l'on reconnaitra que vous êtes mes disciples. » (Jn, 13 , 35). Missionnaires, nous le sommes par notre baptême, ce n'est pas « le truc en plus » mais notre ADN de chrétien, et c'est aussi ce qui cimente notre couple depuis notre première rencontre.

Nous aimer dans le sacrement du mariage, c'est s'appuyer sur le Christ et montrer, par le don de cette grâce, qu'il y a quelque chose de plus dans notre amour, ou plus exactement quelqu'un. On ne nous demande pas d'être admirables ou irréprochables, nos fragilités sont missionnaires. Savoir les reconnaitre et en témoigner autour de nous est un moyen de montrer que Dieu est là, avec nous, dans la barque au milieu de la tempête et qu'avec Lui nous pouvons la traverser.

Par notre vie concrète dans le monde, par l'acceptation de notre altérité, le respect de nos complémentarités, nous sommes témoins de la présence de Dieu dans notre couple. En recherchant à faire grandir la communion entre nous, nous témoignons de sa présence.

Dans un monde qui ne croit plus qu'au temporaire et au jetable, durer dans l'amour, rayonner de cet amour vrai, authentique est une mission prophétique!

Et puis, plus concrètement, pourquoi ne pas faire un peu de ménage dans nos nombreuses activités et chercher un lieu où s'engager en couple ? Les *Equipes Couples* par exemple ? Voilà une belle manière de faire grandir notre communion ! **Camille et Benoît**

Journée des équipes couples et jeunes foyers le dimanche 23 mars à Saint-Etienne

Pour rejoindre les équipes couples : equipescouples.bel@gmail.com

A VENIR

Dimanche 16 mars 2^{ème} dimanche de Carême

9h00 : Préparation 1ère communion à Saint-Etienne et à Sainte-Lucie

9h30 : Préparation 1ère communion à Saint-Bruno

10h00 : Eveil à la foi à Saint-Bruno

10h30 : Messe Samuel à Saint-Etienne et à Sainte-Lucie

11h00 : Messe Samuel à Saint-Bruno 12h00 : Déjeuner partagé à Sainte-Lucie

Lundi 17mars

7h30 : Office des Laudes à Sainte-Lucie

20h30 : Préparation du Triduum pascal à Saint-Bruno

Mercredi 19 mars

8h30 : Messe suivie du chapelet à Sainte-Lucie

10h00: Messe de la FNACA à Saint-Bruno

19h00 : Conférence Saint-Vincent-de-Paul à Saint-Etienne

20h00 : Veillée de louange Groupe Adonaï (Etudiants et Jeunes pros) suivie d'un dîner à

Saint-Etienne

20h30 : Répétition de la chorale *Grain de Lumière* à Sainte-Lucie

20h30: Réunion d'EAP à Saint-Bruno

21h00 : Répétition chorale Magnificat à Saint-Etienne

Jeudi 20 mars

20h30 : Equipe Etudiants et Jeunes pros Nathanaël à Saint-Etienne

20h45 : Préparation du Triduum à Sainte-Lucie

Vendredi 21 mars

18h30 : Messe d'institution au Lectorat et à l'Acolytat de Tanguy Le Masne de Chermont présidée par Monseigneur Rougé à Saint-Etienne

17h00 : Adoration du Saint Sacrement à Sainte-Lucie

Samedi 22 mars

8h30 : Office des Laudes à Saint-Etienne

18h30 : Messe au cours de laquelle les jeunes de l'aumônerie feront leur profession de

Foi à Sainte-Lucie

Dimanche 23 mars 3ème dimanche de Carême

10h00 : Journée Equipes Couples et Jeunes foyers à Saint-Etienne

10h30 : Scrutins des catéchumènes à Saint-Etienne et à Sainte-Lucie

CARNET

Saint-Etienne

Nous vous informons du décès de Marie ARMANGE survenu le 2 mars 2025.

Sainte-Lucie

Obsèques: Angela RANDAZZO (19/03/25 à 14h)

INFOS

Quête impérée le 16 mars pour l'Institut Catholique de Paris



La journée des fiancés de 2025 aura lieu le **samedi 22 mars** à à l'église de l'Immaculée Conception à Boulogne. Elle fera vivre aux 400 couples de fiancés attendus une expérience d'Église forte dans une ambiance festive.



Carême

Plusieurs chemins de Carême proposés dans le Pôle

Liturgie des Heures

La liturgie des heures, avec des Vêpres et des Laudes, est proposée pour vous accompagner dans une démarche pénitentielle pendant le Carême.

Saint-Etienne

Laudes à 8h30 (chapelle Saint-Vincent) les samedis du 22 mars au 12 avril

Vêpres à 20h00 (chapelle Saint-Vincent) du dimanche 23 mars au vendredi 28 mars Sainte-Lucie

Laudes pendant le Carême le lundi matin à 7h30

Jeûne dans le Pôle BEL du 24 au 28 mars

Sainte-Lucie: distribution du pain après les Laudes à 7h30 Saint-Etienne: distribution du pain après les Vêpres à 20h00

Le pôle BEL vous propose de jeûner avec après une prière communautaire mêlant lecture de textes et méditations. **Inscription** (avant le 20 mars): pastorale@polebel.com

(participation aux frais : 30€ soit 6€ par jour)

Chemin de Croix

Sainte-Lucie : à 15h00 tous les vendredis de Carême à Sainte-Lucie

Charité



SOLIDAIRE Durant le Carême, nous sommes appelés au jeûne, à la prière et au partage. Nous nous sommes mis en marche vers Pâques. Nous le sa-

vons bien, partout dans le monde, à l'image des conflits en Ukraine, en Syrie, en RDC ou en Birmanie, les guerres aggravent la faim. Dans ces contextes difficiles, les chiffres de la faim et de la malnutrition sont repartis à la hausse depuis plusieurs années. Il est impératif de prendre la mesure de cette réalité et redoubler d'efforts.

Cette année, le CCFD-Terre solidaire agit en faveur de la paix et de la sécurité alimentaire, comme en RDC au KIVU avec UWAKI, l'association qui soutient 7000 femmes paysannes en agriculture biologique au centre d'un conflit qui n'en finit pas ou au Tchad où notre association développe le dialogue entre les communautés d'éleveurs et d'agriculteurs qui se disputent les rares terres fertiles.

L'espoir d'atteindre l'autonomie alimentaire dans ces régions déstabilisées par les conflits est entretenu par les succès obtenus par de nombreuses associations locales, les partenaires du CCFD-Terre Solidaire, qui ont développé l'agroécologie. Vos dons de Carême sont un soutien très précieux.

L'équipe CCFD Terre Solidaire d'Issy-Vanves.

Plus d'informations pour vos dons sur ccfd-terresolidaire.org

Essayez l'éco-conduite : sur l'autoroute, en diminuant de 20 km/h la vitesse, c'est 20% de réduction de carburant et 20% de réduction d'émissions de CO2

